
                        

 
                 L’ex sindaco di Portogruaro Bertoncello alla Regione 

            «Sanità da riorganizzare» 
 
                                                                               Mercoledì 14 Ottobre 2009, 

PORTOGRUARO –  

«Ospedale unico? Meglio esaminare i veri problemi della sanità».              

Sul dibattito circa la realizzazione di un unico ospedale per tutto il Veneto 

Orientale, è intervenuto anche l’ex sindaco di Portogruaro, Antonio Bertoncello, 

che ha rivolto un appello alle forze politiche del territorio affinché facciano 

pressione nei confronti della Giunta regionale per l’esame delle proposte di 

riorganizzazione dell’Asl 10 licenziate dalla Conferenza dei sindaci.            

«Quella dell’ospedale unico – ha detto – è una questione che se va bene sarà 

concretizzata tra vent’anni. Al di là dello stupore nell’assistere che in questo 

dibatto il Portogruarese è assente, mi chiedo come mai le forze politiche non 

parlano dei veri problemi della sanità. Perché nessuno sollecita la Regione            

ad esaminare la proposta di riorganizzazione?  

Si sta forse aspettando l’esito delle prossime elezioni regionali?». (T.Inf.)   

   

 

                               �   

        OSPEDALE DI PORTOGRUARO                             ANTONIO BERTONCELLO 

 

 

                  TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON                      
 


